



Jadi Lokasi Proyek Freeport, JIPE Dikenalkan di Hub Space X KAI Expo 2023

Admin -- 06 October 2023

Jakarta - Pengembangan Java Integrated Industrial and Ports Estate (JIPE) dipamerkan dalam ajang Hub Space X KAI Expo 2023. JIPE sendiri merupakan kawasan terintegrasi di Gresik, Jawa Timur.

JIPE merupakan kawasan terintegrasi dengan total area 3.000 ha. Mega proyek ini dikembangkan oleh PT Pelindo (Persero) dan PT AKR Corporindo Tbk.

Kawasan industri JIPE mencakup 1.761 hektare (ha) dengan fasilitas pelabuhan mencapai 406 ha dan kawasan perumahan seluas 800 hektare.

Status KEK memberikan tambahan insentif bagi investor. Manfaatnya termasuk pajak penghasilan yang lebih rendah. Kemudian, insentif non fiskal mencakup persetujuan dan izin satu pintu, kemudahan pengiriman barang, dan fleksibilitas dalam pekerjaan.

Integrasi fasilitas JIPE, lokasi strategis, dan status KEK akan mendorong tercapainya target pemerintah untuk menurunkan biaya logistik dan operasional lainnya serta menjadikan Indonesia sebagai tujuan investasi yang menarik.

Ketersediaan utilitas yang dibutuhkan oleh industri seperti pembangkit listrik, air, pengelolaan limbah, pasokan gas, dan jaringan telekomunikasi, membuat JIPE menjadi tujuan investasi utama di Indonesia. JIPE telah mendatangkan 17 tenan, termasuk PT Freeport Indonesia (PTFI).

Untuk diketahui, PTFI memang tengah membangun smelter di JIPE. Per Agustus 2023 lalu, progres smelter telah mencapai 76%.

Direktur Utama PT Freeport Indonesia Tony Wenas menjelaskan proses pembangunan smelter diharapkan rampung akhir tahun ini dan bisa beroperasi pada Mei 2024.

"Akhir Agustus udah 76%. Akhir tahun ini konstruksi fisiknya mudah-mudahan 100% selesai bulan Mei sudah bisa beroperasi," kata Tony ditemui di Grand Ballroom Hotel Kempinski, Jakarta, Selasa (26/9/2023) lalu.

Sebagai tambahan, Hub Space X KAI Expo 2023 sendiri dipersembahkan oleh Kementerian Perhubungan, KAI dan detikcom, serta didukung oleh Meratus. Acara yang diselenggarakan dalam rangka Hari Perhubungan Nasional ini diselenggarakan di JCC Jakarta mulai Jumat-Sabtu 29-30 September dan Minggu 1 Okt

Sumber: <https://finance.detik.com/berita-ekonomi-bisnis/d-6959339/jadi-lokasi-proyek-freeport-jiipe-dikenalkan-di-hub-space-x-kai-expo-2023/amp>